



## 324 - ANÁLISIS COMPARATIVO DE LAS GESTANTES CON ANTECEDENTE DE CIRUGÍA BARIÁTRICA SEGÚN LA TÉCNICA QUIRÚRGICA EMPLEADA ATENDIDAS EN LA CONSULTA DE ENDOCRINOLOGÍA DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO VIRGEN DE LA ARRIXACA

J. Pérez Bautista, M. Fernández López, A. Cano Martínez, M. Castro Navarro, R.P. Cano Mármol, I. Ros Madrid y L. Rubio Roca

<sup>2</sup>Endocrinología y Nutrición, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca, Murcia.

### Resumen

El objetivo de este estudio es recopilar y comparar las características de las gestantes con antecedente de cirugía bariátrica según la técnica quirúrgica empleada (*bypass* gástrico vs. gastrectomía tubular) atendidas en la Consulta de Endocrinología y Gestación del Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca de la Región de Murcia. Para ello se recogieron una serie de datos de la historia clínica (edad, paridad, semanas de gestación, tipo de hospital en el que se realizaron la cirugía, periodo cirugía-gestación e IMC pre/posquirúrgico y pregestación) de 20 gestantes con antecedente de cirugía bariátrica durante el año 2024, se dividieron en 2 grupos (*bypass* gástrico-BG y gastrectomía tubular-GT) y se compararon los resultados. Dado el pequeño tamaño muestral del estudio, no se evidenciaron diferencias significativas en las características comparadas según la técnica quirúrgica empleada; no obstante, llamaron la atención varios aspectos a valorar en estudios futuros: la mayor tendencia a la nuliparidad de las pacientes sometidas a BG frente a la multiparidad en el caso de las sometidas a GT, la sanidad pública fue preferida para la realización de BG y la privada en el caso de la GT, el tiempo de espera para la gestación desde la cirugía bariátrica fue adecuado (solo 1 paciente esperó menos de 1 año) y respecto al IMC fue sorprendentemente muy similar el IMC mínimo poscirugía y el IMC pregestacional en ambos grupos.